



Concluyó con gran éxito una multitudinaria edición de la Cabalgata de Reyes Magos en Antequera en su edición de 2018

La Cabalgata de Reyes ha puesto el broche de oro a las visitas de Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente al corazón de Andalucía, a Antequera, a lo largo de los días 4 y 5 de enero.



[Descargar imagen](#)

Miles de personas han abarrotado las calles de Antequera por las que finalmente ha transcurrido la Cabalgata, habiéndose acortado el itinerario y adelantado en media hora el inicio como medidas preventivas ante la posibilidad de lluvia existente para la noche del viernes. Diez carrozas, nueve pasacalles, diez mil molletes antequeranos, mil kilos de mantecados o seis mil kilos de caramelos han sido algunas de las cifras de una Cabalgata que ilusionó a mayores y pequeños gracias a la variedad de estilos y formas que la componían.



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)

